
Fedeli alla nostra identità, 
vogliamo percorrere il cammino 

verso le periferie dell’uomo 

per essere un’AC en salida: 
disposti ad arrivare a tutti, 

in tutti i luoghi e in tutte le occasioni. 
Formati nella e per la missione 

 perché in essa si realizza 

la vocazione battesimale. 
Vogliamo vivere con profondità interiore, 

creando «spazi adatti 
a motivare e risanare», 
offrendo opportunità 

per crescere nell’incontro 

personale e comunitario con Gesù, 
ascoltando la sua Parola, 

celebrandolo nei sacramenti 
e così identificandoci 

e configurandoci con Lui. 
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Il nostro “capolavoro” è la santità. 
Vogliamo essere un’Ac en salida 

che prega e, perché prega, 
non ha paura di convertirsi. 

Abbiamo incontrato il nostro tesoro 

e vogliamo condividerlo con gli altri, 
con passione e senza fatica. 

L’Ac en salida 

è l’Ac di Papa Francesco 

che ci rivela oggi 
la compassione e la misericordia 

che deve risplendere 

sul volto della Chiesa 

e in tutti i suoi gesti. 
L’Ac en salida 

è l’Ac di Gesù Cristo evangelizzatore, 
itinerante e pellegrino, 
missionario del Padre 

e amico di tutti gli uomini. 
Che lo Spirito Santo ci dia la forza 

e Maria, la Madre dell’Evangelizzazione, 
ci incoraggi ad annunciare 

la novità del Vangelo con audacia 

e ci permetta di accompagnare 

il Santo Padre nel suo sogno 

di «una scelta missionaria 

capace di trasformare ogni cosa» 

per arrivare a tutti! 
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